

「かけるたまねぎ」シリーズの新CM公開！
肉や野菜にぴったりの“ありそうでなかった味わい”
松山ケンイチさん出演の新CM『ありそうでなかった！？』篇
～4月より全国で放送開始！～

キッコーマン食品株式会社は、「キッコーマン かけるたまねぎ」シリーズのCMキャラクターに松山ケンイチさんを起用し、新CM『ありそうでなかった！？』篇を2月17日（火）から、キッコーマン公式YouTubeおよびブランドサイトで公開します。また、4月より全国でTVCMの放送を開始します。



新CMでは「キッコーマン かけるたまねぎ」シリーズを使えば、忙しい毎日の食卓でもかけるだけで、一皿に盛り付けられた肉も野菜もまとめておいしく仕上げ、いつもの料理をごちそうに変えてくれるという魅力を、テンポの良い映像と印象的な音楽で表現しています。

■新CM『ありそうでなかった！？』篇のストーリーと見どころ

「チキンソテー」「ハンバーグ」「豚しゃぶ」「から揚げ」といった定番の肉料理に、たっぷりの野菜が一皿に盛り付けされたメニューが次々と登場。そこに松山さんが「かけるたまねぎ」をさっとかけることで、華やかなごちそうに変わります。たまねぎのシャキシャキとした食感、ごはんにも合うコクの「かけるたまねぎ」がかかった料理を食べて、「ありそうでなかった」おいしさに驚く松山さんの表情にも注目です。

また新CMの見どころのひとつが、松山さんのパートナーとして登場するパペット「かけたまさん」との掛け合いです。思わずクスッと笑ってしまう息の合ったテンポ感のある演技で「かけるたまねぎ」シリーズが食卓の頼れる存在であることや、かけるだけという簡単さを表現しています。

■撮影エピソード

松山さんは、クリーム色のエプロンに身を包んで登場。お揃いのエプロンを着たパペット「かけたまさん」と撮影に挑まれました。音楽に合わせて「かけるたまねぎ」をかけていくということで、難しい撮影になるかと思われましたが、松山さんご自身からやり方を提案していただくこともあり、無事成功。スタジオ内は自然と拍手で包まれました。

食べるシーンの撮影では、松山さんから「んまっ！」との声があがり、まさに『ありそうでなかつた！？』おいしさを実感していただいている様子でした。

撮影終了後は、松山さんとのお別れで寂しそうな「かけたまさん」に、にっこり笑いかけてあげる、微笑ましい瞬間もありました。

■「キッコーマン かけるたまねぎ」シリーズとは？

「キッコーマン かけるたまねぎ」シリーズは、みじん切りのたまねぎをたっぷり使用した、たまねぎの甘みとシャキシャキとした食感が楽しめる新感覚の調味料です。色々なメニューにかけるだけで味が決まり、メニューが華やかに仕上がります。肉や野菜にさっとかけるだけで、ごはんに合う主菜や副菜を簡単につくることができます。

「キッコーマン かけるたまねぎ」シリーズ



香味しょうゆ



コクうまガーリック

■新CM概要

タイトル :『ありそうでなかつた！？』篇 15秒

<https://youtu.be/TBxu-LezdU4>

放送地域 :全国

出演 :松山 ケンイチ

公開日 :2026年2月17日(火)

放送開始日 :2026年4月より順次

■出演者プロフィール

松山 ケンイチ

1985年3月5日生まれ、青森県出身。

2001年「New style audition」でグランプリを獲得し、モデルとして活動開始。

2002年俳優デビュー。

2006年『デスノート』でブレイク。その後、2010年『ノルウェイの森』

2012年NHK大河ドラマ『平清盛』2016年『聖の青春』2021年『BLUE/ブルー』

2022年『川っぺりムコリッタ』などで主演。日本アカデミー賞、ブルーリボン賞はじめ受賞歴も多数。

近年はNHK大河ドラマ『どうする家康』、連続テレビ小説『虎に翼』、TBS『クジャクのダンス、誰が見た?』など話題作に出演。現在は約10年ぶりとなる地上波連続ドラマ単独主演作品のNHK『テミスの不確かな法廷』が放送中。また、今後は2023年に放送されたNHK『お別れホスピタル』の続編の放送を控えている。

■「かけるたまねぎ」シリーズWEBサイト

<https://www.kikkoman.co.jp/kikkoman/yakiniku/onion/>

以上

リリースに関するお問合せは以下まで

キッコーマン(株)コーポレートコミュニケーション部

TEL 03-5521-5811

Email kcpri@mail.kikkoman.co.jp